

## Frases de la semana

José María Barreda, presidente de la Junta:  
*"Las Mondas son las fiestas más apasionantes de España"*

Gaspar Llamazares, diputado nacional de IU:  
*"El debate sobre la política hídrica del Estatuto de Castilla-La Mancha es una discusión de besugos"*

Braulio Rodríguez, arzobispo de Toledo:  
*"El problema de la pederastia tendrá que ver con homosexuales o heterosexuales, pero no con el celibato de los sacerdotes"*

María Dolores de Cospedal, presidenta regional del PP:  
*"No acepto lecciones de ética y menos del partido que tuvo a un ministro, a un secretario de Estado y a un director de la Guardia Civil en la cárcel" (en referencia al PSOE)*

Carmen Riobos, secretaria de Comunicación del PP:  
*"Creemos que Bono es un nuevo rico (...) y que con el sueldo de un político les da para vivir bien, dignamente, pero esta multiplicación de los panes y los peces es chocante y piedra de escándalo"*

José Bono, presidente del Congreso:  
*"En materia de transparencia me pueden igualar, no quiero ser soberbio, pero no me pueden superar"*

José Salvador Fuentes Zorita, ex presidente CH Segura:  
*"Es un disparate que haya alguien que mueva una banderita en un mapa creyendo que es un general del Pentágono, tiene que saber que debajo hay miles de familias que viven de eso y la mitad del PIB de la cuenca del Segura depende del trasvase"*

## APROBADA LA PONENCIA POR PSOE Y CIU El Estatuto sigue sin consenso

La aprobación del informe de la ponencia del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha en la Comisión Constitucional del Congreso, con los votos a favor del PSOE y CIU, no ha hecho sino ahondar en las diferencias que han surgido entre socialistas y 'populares' en relación a la reforma de la Carta Magna de la Comunidad. Y es que la abstención del PP en el texto, que incluye en el preámbulo la inclusión de una reserva hídrica de 4.000 hms. cúbicos para la región, ha disgustado mucho a los socialistas. El presidente de la Junta, José María Barreda, se ha mostrado dispuesto a suprimir del documento el artículo referente a la necesidad de una mayoría cualificada para modificar la Ley Electoral, que fue la razón esgrimida por el PP para justificar su abstención.

Lo cierto es que si el partido de Rajoy no respalda el texto, los socialistas anunciaron que retirarán la propuesta, aunque tiene que ser el proponente, en este caso el Parlamento autonómico, el que solicite la retirada. Por su parte, Rajoy, mostró su deseo de que en España haya "agua para todos" y afirmó que la intención del PP es la de "hablar y negociar" sobre el Estatuto de Castilla-La Mancha. En este asunto ha vuelto a intervenir el presidente de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, quien ha dicho que los diputado del PP no aprobarán la propuesta de la reserva hídrica. Le ha contestado su compañero en Castilla-La Mancha Leandro Esteban, asegurando que los populares de esta tierra "no van a votar lo que diga el señor Valcárcel".

## CONVENIO SOBRE ENSEÑANZA

### Barreda ensalza la labor de la Iglesia

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha firmado un convenio con el arzobispo de Toledo, Braulio Rodríguez, sobre la enseñanza de la Religión. Barreda dijo "muy claramente" que "valora, respeta y reconoce la labor que desempeña la Iglesia Católica en la enseñanza y en otros ámbitos".

Tras la firma del acuerdo, que actualiza lo acordado en 2001 tras la entrada en vigor, hace cuatro años, de la LOE, el arzobispo reconoció la demora en la rúbrica de este convenio, algo que era ya urgente firmar por el tiempo transcurrido tal y como le ha venido recordando el obispo de Ciudad Real, Antonio Algora, que es el encargado de estos asuntos.

El texto del convenio es básicamente similar al suscrito hace nueve años con los mismos objetivos, es decir, que las clases de la asignatura de Religión en la enseñanza no universitaria sea obligatoria para los centros y libre para los alumnos y que esté enmarcada en la legislación vigente y la libertad del Estado de Derecho, tal y como dijo el prelado toledano.



## DATOS DE JUSTICIA

### Casi 4.000 divorcios en la región

Casi cuatro mil matrimonios se divorciaron en Castilla-La Mancha el año pasado, de los que más de la mitad lo hicieron por consenso. Así se desprende de los últimos datos de divorcios en España, que el año pasado se redujeron un 4,8 por ciento, un descenso que se extendió a todas las comunidades autónomas, salvo Murcia. Son datos de los tribunales superiores de Justicia de 2009, a los que ha tenido acceso Efe. De los 3.835 divorcios que hubo en Castilla-La Mancha en 2009, 2.040 lo hicieron por consenso de ambos cónyuges y 1.795 lo fueron sin acuerdo. También hubo en la región 187 separaciones de mutua acuerdo, frente a 143 sin acuerdo de la pareja.